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OFFENER BRIEF 

Klar ist, wenn Sie geistig völlig überfordert sind, weil Sie so geistig unterentwickelt sind, dann 
kann das mit Ihnen hier nichts werden. Wenn Sie nicht schnellstmöglich Ihre geistige 
Entwicklung in Gang setzen, dann kann das mit Ihnen hier nichts werden. Wollen Sie geistig 
völlig versagen? Wollen Sie geistig zurückgeblieben sein? Wollen Sie geistig verkümmert 
sein, geistig verwahrlost sein? Ist das Ihr Ernst? Sie wollen geistig nicht mithalten können und 
wollen heiter weiter Ihr gesamtes geistiges Potenzial vergeuden und völlig verschwenden? 
Ihnen liegt nicht viel an Ihrer geistigen Entwicklung? Sie können sich gut vorstellen, dass Sie 
ihr ganzes Leben lang geistig unterentwickelt bleiben? Es ist natürlich Ihnen überlassen was 
und wie Sie sich geistig entwickeln oder nicht entwickeln und verkümmern und geistig 
verwahrlosen. Keine Frage, da ja auch Sie wie alle anderen Menschen über einen freien Willen 
verfügen und voll und ganz für alle Ihre Taten und Unterlassungen verantwortlich gemacht 
werden. Wer sich hier an dieser Stelle in die Hose macht, der ist dafür voll & ganz dafür alleine 
verantwortlich, weil er es bis an diese Stelle nicht geschafft hat, dafür für Absorge zu sorgen.  
Klar ist, dass Propaganda funktioniert. Klar ist, dass glückliche Menschen bessere geistige 
Fähigkeiten erzeugen und bessere Denkleistungen erbringen können. Wir sind ja unseres 
Glückes Schmied. Daher liegt es an uns, uns jeden Tag unser Lebensglück bewusst zu machen, 
damit unser Gehirn Glücksbotenstoffe produziert und bessere Denkleistungen vollbringen 
kann. Aus Studien ist hervorgegangen, auch wenn man nur ein aufgesetztes Lachen auf die 
Lippen aufsetzt, das Gehirn davon ausgeht, dass man glücklich ist und dann auch schon 
Glücksbotenstoffe produziert die uns beim Denken unterstützen und unsere Leistungen bis 31 
% optimieren und steigern. 

Hier kommen wir zwischendurch noch zu ein paar Totschweiger-Kurztexten:  

Als geistiger Förderer ist man auch ein geistiger Erlöser aller geistigen unterentwickelten 
Menschen. Jemandem von seiner geistigen Unterentwicklung zu erlösen ist gleichzeitig eine 
geistige Befreiung. Somit bin ich ein geistiger Förderer, ein geistiger Entwickler, ein geistiger 
Befreier, ein geistiger Erlöser, ein geistiger Weiterentwickler und ein Glücksbringer. Das kann 
man nicht kleinreden. Die Menschheit ihrer geistigen Weiterentwicklung zuzuführen ist eines 
meiner wichtigsten Lebensziele. Die geistige Meisterschaft ist ein großer Segen für alle geistig 
unterentwickelten Menschen, um endlich ihr geistiges Potenzial besser zu nutzen und ihre 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden, zu trainieren, zu evaluieren und zu 
optimieren, um die geistige Geburt zu erleben und dass man entwickelte geistige Fähigkeiten 
zur Verfügung hat. Schluss mit der geistigen Vergeudung unseres Potenzials. 

Wenn einem klar wird, dass man ein Erlöser & ein Befreier der Menschheit ist bzw. sein wird, 
dann hat, dass eine eigene Qualität im Geistesleben und schenkt einem ein gutes Gefühl, auch 
die Selbstachtung steigt merklich an. Nie zuvor habe ich daran gedacht einmal mich zu einem 
Erlöser und Befreier zu entwickeln. Doch oftmals geschehen Angelegenheiten und Sachen die 
man zuvor nicht bedacht hat. Das kommt ja immer wieder vor. Es gibt auch schlimmeres als 
ein Erlöser und Befreier zu sein. Gerne nehme ich auch diese Aufgaben wahr und erlöse und 
befreie die Menschheit von ihrer geistigen Unterentwicklung. Das habe ich ja eigentlich eh 
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schon länger vor zu unternehmen. Das sind Synergieeffekte die sich durch die geistige 
Meisterschaft ergeben. Zudem ist zu erwarten, dass die geistige Weiterentwicklung der 
Menschheit die größte geistige Befreiung und geistige Erlösung sein wird die es in der 
gesamten Menschheitsgeschichte gegeben hat. 

Die geistige Unterentwicklung der gesamten Menschheit zu beheben ist eine sehr große 
geistige Herausforderung die Menschheit davon zu befreien und zu erlösen. Das wird noch 
jede Menge Arbeit machen dies zu vollbringen und umzusetzen. Aber das ist wirklich sehr 
prioritär & zentral. Gestern war ich noch ein Weltfriedensstifter, ein Weltreformer, die Stimme 
vieler, ein vielfacher Freak, ein Vieldenker, ein Vielleser, ein Vielschreiber, ein vielfacher 
Aktivist, ein Blogger, ein Videoproduzent, ein Genialer, ein geistig Entwickelter, ein 
Glücksbringer, ein Anstoßer der geistigen Meisterschaft und heute bin ich auch noch ein 
Erlöser und ein Befreier. Läuft, wenn man über Nacht zum Erlöser und Befreier der 
Menschheit aufsteigt. Zum Glück habe ich meinen inneren Frieden und meine geliebte 
Gelassenheit und daher verspüre ich keinen Druck, obwohl es sich um wirklich wichtige und 
große Aufgaben handelt. 

Die Last auf den Schultern von jemanden der es sich zur Aufgabe macht die Menschheit zu 
retten, zu befreien und zu erlösen ist keine geringe. Aber eigentlich ist die Last der Aufgabe 
eine geistige Last im Kopf. Es ist sozusagen ein gordischer geistiger Knoten den es zu 
entwickeln gilt oder den man mit dem Schwert der Wahrheit durchschlägt. Ich werde zuerst 
versuchen ohne mein Schwert der Wahrheit den gordischen Knoten zu lösen. Mit Ruhe und 
Gelassenheit vorzugehen ist mir schon lange zur Gewohnheit geworden und hat mir immer 
sehr gute Dienste erwiesen, daher kann man davon ausgehen, dass ich auch hier es mit Ruhe 
und Gelassenheit angehen werde. Umso schwieriger die Aufgabe, umso wichtiger ist es sich 
nicht aus der Ruhe und Gelassenheit bringen zu lassen. 
Mit der Zeit werde ich meine Aufgaben schon meistern. 

Wenn man von allen Hofberichterstattertotschweigern seit elf Jahren völlig alleingelassen 
wird und blockiert & zensiert wird, dann ist man auf sich selbst gestellt & angewiesen das 
bestmögliche zu machen, um das bestmögliche Ergebnis zu erreichen. Ich bin ja auch ein 
Selfmadegenialer und verfüge über geistig entwickelte Fähigkeiten die ich gebündelt zum 
Einsatz bringen kann, habe zahlreiche geistige Verbündete die mit mir über meine Brain Cloud 
geistig verbunden sind. Zudem verfüge ich über ein sehr umfangreiches und sehr tiefgründiges 
Fachwissen und habe so meine Kompetenzen. Außerdem habe ich mich zeitlich 
freigeschaufelt und kann meine ganze Wachzeit dazu nutzen meine Lebensziele umzusetzen. 
Energie habe ich ohne Ende und mein starker Wille ist mir zur Seite und jederzeit einsatzbereit. 
Daher bin ich nach wie vor positiv Grundeingestellt und habe Hoffnung alles ins Trockene zu 
bringen. 

Der Mensch verfügt über ein großes sehr wertvolles Talent, welches er völlig verkümmern 
lässt. Sein geistiges Potenzial verwahrlost ein Leben lang, da der Mensch einer Illusion 
aufgesessen ist und denkt er wäre bereits geistig entwickelt, obwohl er die Entwicklung seiner 
geistigen Fähigkeiten dringend notwendig hat. Diese Fehleinschätzung blockiert die geistige 
Entwicklung aller Menschen. Das ist die größte Vergeudung & Verschwendung auf der ganzen 
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Welt. Der aufgeklärte, gebildete und informierte Mensch ist geistig unterentwickelt und leidet 
unter einer eklatanten Erkenntnisschwäche sodass alle Menschen nicht geistig dazu in der 
Lage sind zu erkennen, dass jeder Mensch noch seine geistigen Fähigkeiten entwickeln muss, 
ausbilden muss und trainieren muss, um seine geistigen Fähigkeiten gut nutzen zu können. 
Alle Leiden an einer Erkenntnisblindheit und an einer geistigen Blindheit. Das kann man nicht 
schönreden. Das müssen wir uns eingestehen. 

Böse Menschen blockieren Verbesserungen die der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung 
zu Gute kommen. Diese böse Menschen haben sich bei den gekauften, korrupten und gierigen 
Hofberichterstattertotschweigern zusammengerottet, da dies eine wichtige Schnittstelle und 
Schlüsselpunkt ist, wo man solche Verbesserungen blockieren & verhindern kann. Die 
Boshaftigkeit der Totschweiger ist wirklich sehr beachtlich. Seit Jahrzehnten blockieren alle 
Totschweiger alle Verbesserungen und kritisieren die zahlreichen staatlichen Missstände und 
Ungerechtigkeiten nicht, das hat System und ist branchenweit festzustellen. Wie auch seit 
zweiundzwanzig Jahren unsere aktive Kriegsbeteiligung von allen branchenweit, 
systematisch, völlig, konsequent und gezielt totgeschwiegen wird. 

Zensur wird von allen gekauften, korrupten und gierigen 
Hofberichterstattertotschweigerredaktionen betrieben. Seit Jahrzehnten wird in Österreich 
systematisch branchenweit zahlreiches zensiert. Die öffentliche Meinung ist von zahlreichen 
Totschweigen gezielt gesteuert & manipuliert. Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung. 
Lückenmedien sind Lügenmedien. Wer nur die halbe Wahrheit berichtet, ist ein großer 
Lügner. Wo es die Pflicht gebietet zu berichten, ist Schweigen ein Verbrechen. Alles 
Totgeschwiegene kommt in den Köpfen der Menschen nicht vor. Unsere aktive 
Kriegsbeteiligung beim illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg wird allen Österreichern 
seit über zweiundzwanzig Jahren branchenweit, systematisch, völlig, konsequent und gezielt 
totgeschwiegen. Die Hofberichterstattertotschweiger erhalten dafür unsere Steuergelder als 
Lohn fürs gezielte Totschweigen. 

Mir vorwerfen zu wollen und frei zu behaupten, dass ich zu Übertreibungen neige, zu 
Selbstüberschätzungen neige, dass ich den Mund ganz schön voll nehme, Heilsversprechungen 
mache die ich nicht einhalten kann, oder gar frei zu behaupten, dass ich lüge und dergleichen 
mehr, werde ich mir mit Sicherheit nicht gefallen lassen und fordere jeden der das macht zum 
öffentlichen Wortgefecht auf. Klar ist, dass ich ihn/sie dann verbal in der Luft zerreißen werde 
und anschließend völlig fix und fertig machen werde. Ohne Ausnahme jeden der mir solche 
Vorhaltungen macht. Das ist ein Überschreiten einer roten Linie die man nicht überschreiten 
sollte. Einen solchen Vorwurf mir zu machen wird schwerwiegende Konsequenzen 
hervorrufen. Jeder der seine Vorwürfe nicht mit handfesten stichhaltigen Beweisen, Fakten 
und Tatsachen untermauern kann, sollte sich nicht getrauen sowas zu machen. Auf jeden Fall 
würde ich dann ein sehr abschreckendes Exempel statuieren. 

Scheißen Sie sich noch immer vor mir in die Hosen? Was ängstigt Sie denn an mir? Haben Sie 
dafür eine Erklärung für mich? Oder sind es diffuse Ängste die Sie plagen? Haben Sie schon 
einmal einen Facharzt deswegen aufgesucht, um sich gegen diese Angstzustände behandeln 
zu lassen? Sie haben tatsächlich noch ein Restgewissen? Aber das ist so schlecht, weil Sie 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
mich jetzt schon über elf Jahre totschweigen und dadurch die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung finanziell benachteiligen? VOLLTREFFER? Jetzt habe ich Ihren wunden Punkt 
getroffen? Das habe ich mir schon lange Zeit gedacht, dass es ihr schlechtes Gewissen ist, dass 
Sie in diese Zwicklage bringt. Durch Ihr elfjähriges totschweigen und vorgespielte ignorante 
Arroganz haben Sie sich in diese missliche Lage selbst gebracht. Mir können Sie mir wegen 
ihrem Hosenscheißen überhaupt keine Vorwürfe machen. Gar keine. 

Auch Sie wollen jetzt tatsächlich und plötzlich von mir geistig erlöst und befreit werden? Dann 
unternehmen Sie doch die geistige Meisterschaft und erlösen und befreien Sie sich selbst 
indem Sie Ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. Was brauchen Sie 
mich dazu? Selbstbefreiung, Selbsterlösung, Selbstentwicklung sind die Zauberworte die Sie 
geistig entwickeln, geistig von Ihrer geistigen Unterentwicklung befreien und Sie davon 
erlösen durch die Meisterung der geistigen Meisterschaft ist das möglich zu erreichen und in 
Ihr Leben zu bringen. Nutzen Sie doch endlich Ihr geistiges Potenzial und hören mit der 
Vergeudung auf. Es liegt an Ihnen und nicht an mir sich geistig zu entwickeln. Die geistige 
Entwicklung ist eine Holschuld die mit der geistigen Meisterschaft gemacht werden 
kann/sollte. 

Klar ist, wenn man geistig geboren wurde und man seine geistigen Fähigkeiten bereits so weit 
entwickelt hat, dass man zu Recht behaupten kann geistig entwickelt zu sein, dann wird alles 
Denken zur Leichtigkeit. Die geistige Bereicherung durch entwickelte geistige Fähigkeiten ist 
enorm und erhöht mit einem Schlag das Lebensglück und das geistige Potenzial kann genutzt 
werden. In absehbarer Zeit werden immer mehr Menschen sich geistig entwickeln und können 
sich dann an Ihren entwickelten geistigen Fähigkeiten erfreuen. Jeden Tag bis zum 
Lebensende. Umso früher man sich geistig optimiert und entwickelt hat, umso mehr 
Lebenszeit verbleibt einen geistig entwickelte Fähigkeiten zu haben. Das entspricht der Logik 
und sollte berücksichtigt und nicht vergessen werden. Ich wünsche hier an dieser Stelle allen 
geistig unterentwickelten Menschen die die geistige Meisterschaft beginnen viel Spaß, Erfolg 
und Glück bei ihrer geistigen Entwicklung. 

Nein. Ich werde mich von Ihnen nicht in die religiöse Ecke drängen lassen, nur weil ich als 
Gottbeauftragter und Erlöser in Erscheinung trete. Das können Sie sich abschminken und 
gleich wieder vergessen. Meine " Religion" ist der Humanismus. Haben Sie das schon wieder 
vergessen? Wenn ja, dann ist das ein Zeichen dafür, dass Sie ihre geistige Entwicklung 
dringend notwendig haben und lieber heute oder jetzt mit der geistigen Meisterschaft anfangen 
sollten. Glauben Sie mir. Zufälligerweise bin ich ein Experte bei der geistigen 
Weiterentwicklung und verfüge über jahrzehntelange Praxiserfahrungen in der geistigen 
Meisterschaft, die ich auf dem learning by doing way mir erkundet und erarbeitet habe und 
der Menschheit schenke und jedem Menschen kostenlos zur Verfügung stelle. Comprende? 

Wer so geistig unterentwickelt ist, dass er noch immer noch nicht mit seiner geistigen 
Meisterschaft angefangen hat, weil er geistig nicht dazu im Stande (geistig unfähig ist) ist 
erkennen zu können, dass er geistig unterentwickelt ist, der ist in einem geistigen Teufelskreis 
gefangen. Die Überwindung dieses geistigen Teufelskreises ist für geistig unterentwickelte 
Menschen die große Herausforderung die Sie zu meistern haben, um sich geistig entwickeln 
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zu können. Wie viele geistig unterentwickelte Menschen es schaffen werden diesen geistigen 
Teufelskreis zu durchbrechen steht noch in den Sternen und ist mit Ungewissheit behaftet. 
Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich denke ja positiv und gehe davon aus, dass 
in absehbarer Zeit immer mehr Menschen sich geistig entwickeln werden und die Menschheit 
eine geistige Revolution erleben wird. Die geistige Meisterschaft wird zum weltweiten 
Volkssport werden ist heute schon vorherzusagen. 

Eines der wichtigsten Erkenntnisse im Leben eines jeden Menschen ist die Erkenntnis, dass 
man seine geistigen Fähigkeiten noch entwickeln, entfalten, ausbilden und diese entwickelten 
und ausgebildeten geistigen Fähigkeiten auch noch gut trainieren muss, um sein geistiges 
Potenzial zu nutzen und nicht zu vergeuden. Das ist eine sehr wichtige Botschaft für die 
Menschheit. Die geistige Weiterentwicklung der Menschheit ist dringend notwendig und 
erforderlich um unsere kranke kriegerische Welt zu einer besseren Welt zu gestalten. Umso 
mehr Menschen geistig entwickelt sind, umso schneller können wir unsere Welt in Ordnung 
bringen und den Frieden, Freiheit und Fairness herstellen. Die geistige Meisterschaft ebnet der 
Menschheit den Weg zu Ihrer geistigen Weiterentwicklung und zur geistigen Reife, als wahre 
geistig entwickelte Menschen. 

Wenn man sich einen wirklich starken Willen ausbildet und entwickelt und diese gut trainiert, 
verfügt man ein Leben lang über einen starken Willen. Ein sehr starker Wille ist im Leben sehr 
nützlich. Ein starker Wille unterstützt einem dabei Ziele zu verfolgen und zu erreichen. Der 
Wille ist unser Umsetzungstool. Der Wille mit der geistigen Schaffenskraft gebündelt ist ein 
Gestaltungswerkzeug erster Güte. Wer es in seinem Leben verabsäumt seine geistigen 
Fähigkeiten und seinen Willen zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, der hat nicht viel 
vom Leben begriffen und gehört zu den geistigen unterentwickelten Menschen. Man ist dann 
ein Vergeuder, ein Versager, ein Verlierer, ein geistiger Zwerg. Das kann man nicht 
schönreden. Das sollte sich jeder eingestehen. Die geistige Meisterschaft ist der Schlüssel der 
geistigen Entwicklung. 

Wenn man in seinem Menschsein einzigartig und sehr außergewöhnlich ist, dann befällt 
geistig unterentwickelte Menschen oftmals der Neid. Meine Einzigartigkeit und meine 
Außergewöhnlichkeit kann jeder Mensch selbst erreichen. Auf etwas neidisch zu sein, dass 
man selbst sein kann und selbst erreichen kann, ist völlig sinnbefreit. Jeder Mensch kann seine 
Holschulden unternehmen und sich geistig entwickeln und sich seine Genialität erarbeiten. 
Jeder Mensch der will, der wird seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und 
trainieren. Wo eine Wille, eine Absicht, ein Vorhaben, da ist auch ein Weg zur Umsetzung. 
Hört auf euer geistiges Potenzial zu vergeuden und entwickelt eure geistigen Fähigkeiten, 
bildet diese aus und trainiert diese gut. So einfach ist der Weg sich geistig zu entwickeln und 
sich geistig auf Vordermann zu bringen. Es liegt an jedem selbst, das zu tun. 

Vom Gehirn Besitzer müssen wir Menschen zu Gehirn Benutzer werden. Die geistige 
Meisterschaft ebnet dazu den Weg. Gehirn gerecht können wir zu mehr Intelligenz und 
Kreativität kommen. Wir sollten unsere Denkwerkzeuge gut in Schuss bringen. Die liebe Vera 
F. Birkenbihl hat darüber mehrere Bücher geschrieben. Die sollte man alle gelesen haben. Man 
muss ja nicht alles selber erforschen. Man kann ja auf bestehendes Wissen gescheiter 
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Menschen zurückgreifen indem man deren Fachbücher liest und sich deren Inhalte geistig 
zuführt und erarbeitet. Menschen die sich ihre Genialität erarbeitet haben, wissen: das Genie 
speise sich zu 1 % aus Inspiration und zu 99 % aus Transpiration (Schweiß). Wir Menschen 
können such unsere Schöpferkräfte entwickeln, ausbilden und trainieren. Auch das gehört 
natürlich auch zu den Holschulden. Von selbst erhält man das nicht. Von nichts, kommt nichts. 
Comprende? 

Sie wundern sich schon längere Zeit, dass ich so viele Themen miteinander verknüpfen kann 
im Totschweiger-Papierkrieg-Schriftverkehr? Wenn man geistig entwickelt ist, ist das alles 
ganz leicht möglich und alles kein Problem. Natürlich geht da noch viel mehr aber ich möchte 
Sie ja nicht geistig überfordern. Das bringt ja nichts. Ich habe mir gedacht, ich baue Sie zuerst 
ein wenig geistig auf und gewöhne Sie mit der Zeit an höhere geistige Herausforderungen. Ich 
kann ja von Ihnen als geistig Unterentwickelter nicht verlangen, dass Sie plötzlich genial sein 
müssen. Dazu ist ja eine längere geistige Entwicklung, eine Ausbildung und ein längeres 
Training notwendig, um sich seine Genialität zu erarbeiten. Das geht nicht von heute auf 
morgen. Aber ich denke selbst Ihnen ist das begreiflich. 

Sie finden jetzt der Totschweiger-Papierkrieg ist die größte Versuchsanordnung die es jemals 
gegeben hat? Niemand zuvor hat jemals so viele Versuche unternommen, um Totschweiger 
von ihrem Totschweigen abzubringen? Ich denke da werden Sie Recht haben, dass bisher 
niemand so beharrlich etwas unternommen hat und so viele Versuche unternommen hat wie 
ich es tue. Und wir sind ja erst beim Ende, wenn die Totschweiger alle eingesperrt sind und 
Ihre gerechte Strafe erhalten haben und mit dem Totschweigen aufgehört wurde. Bis dahin 
befindet sich alles im Prozess und meine Bemühungen und Versuche werden fortgesetzt, um 
den Totschweiger-Papierkrieg in den Frieden zu führen. Comprende? 

Sie schon wieder? Sie wollen sich jetzt erneut erfrechen mir mitzuteilen, dass Sie geistig 
überfordert sind und nicht mehr geistig mithalten können, weil Sie es bis heute verabsäumt 
haben ihre geistige Meisterschaft anzufangen? Wollen Sie mich reizen? Sie wissen, dass die 
geistige Meisterschaft ein sehr sensibles Thema für mich darstellt. Hier so jämmerlich und 
armselig zu versagen auf ganzer Linie kann ich überhaupt nicht unterstützen und gutheißen. 
Verkriechen Sie sich doch mit ihrer geistigen Unterentwicklung in irgendeine Ecke und 
schämen Sie sich dafür ihr so wertvolles geistiges Potenzial so zu vergeuden. Wissen Sie 
eigentlich wie sehr sie sich dadurch selbst schädigen und sich ihr Lebensglück verwehren? 
Das machen sonst nur schwachsinnige Schwachköpfe oder Vollidioten. Gehören Sie diese 
Gruppen an? 

Wenn man eine Gehirnlähmung hat, dann nimmt man das selbst allermeist gar nicht bewusst 
wahr, da man ja eine Gehirnlähmung hat. Die Gehirnlähmung schränkt das Denken ein auf ein 
Minimum. Gehirngelähmte geistig unterentwickelte Zeitgenossen leiden auch sehr häufig an 
einer selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung oder an kognitiver Dissonanz und 
weisen eine erhebliche Erkenntnisschwäche auf, je nachdem. Viele von Ihnen haben dann 
einen geistigen Zustand erreicht, den man als geistigen Notstand bezeichnen muss, da man 
dann nur mehr über sehr beschränkte geistig unterentwickelte Fähigkeiten verfügt. In diesen 
verwahrlosten geistigen Zustand läuft man auf geistiger Sparflamme und man bekommt 
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weniger mit, als man mitbekommt. Dadurch bringt man sich in Gefahr. In eine stark überhöhte 
Unfallgefahr aber das kann auch bis zur Lebensgefahr gehen. Das sollte man nicht fahrlässig 
herbeiführen. 

Sollten Sie auf die glorreiche Idee kommen den Totschweiger-Papierkrieg als einen Briefterror 
framen zu wollen, dann muss ich Ihnen davon dringend abraten. Natürlich würde ich Sie sofort 
zum Wortgefecht Duell auffordern und Sie verbal in der Luft zerreißen und Sie anschließend 
völlig fix & fertig machen und ein abschreckendes Exempel an Ihnen statuieren. Einen 
Vorwurf, dass ich ein Briefterrorterrorist bin wird juristische Konsequenzen auslösen. Ein 
Friedensaktivist als Terrorist zu framen werde ich mir auf keinen Fall bieten lassen. Das 
können Sie vergessen und sich abschminken. Haben Sie das verstanden? Wenn nicht dann 
können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: "Briefterror" und können so 
wie immer mir in aller Ausführlichkeit erklären was Sie meinen zu glauben. Auch Sie werde 
ich dann mit einer schnellen schriftlichen Aufforderung zu einem öffentlichen Wortgefecht-
Duell überraschen und ängstigen. Comprende? 

Der CIA ist an dieser Stelle mitzuteilen, dass sie sich wirklich sehr gut überlegen sollten was 
sie tun und was sie unterlassen, um die Interessen aller Amerikaner wahrzunehmen und nicht 
Ihre Chance zu vergeuden und die Sicherheit und das Leben aller Amerikaner nicht zu behüten. 
Wer es fahrlässig in Kauf nimmt, dass die Sicherheit und das Leben aller Amerikaner gefährdet 
wird, sorgt nicht für die Sicherheit und stellt somit eine Gefährdung der Amerikaner dar. So 
jemand hat dann aber der CIA nichts mehr verloren, weil ihm die Kompetenz fehlt für die 
Sicherheit der Amerikaner sorgen zu können. Wer geistig so unterentwickelt ist, stellt eine 
Gefahr dar, vor allem wenn man in so einen sensiblen Betätigungsfeld arbeitet. Haben Sie das 
verstanden? Dann erwarte ich mir einen Zeitvorschlag zu erhalten, damit wir Nägel mit 
Köpfen machen können um etwas weiterzubringen. 

Der Schreibfluss beim freien Schreiben ist mit der zehn Fingertechnik leichter aufrecht zu 
erhalten als mit der ein Fingerschreibweise am Peacemaker-Handy. Man kann davon 
ausgehen, dass alle Totschweiger-Kurztexte am Peacemaker-Handy mit einem Finger 
geschrieben wurden und alle Textwürschte mit der zehn Fingerschreibweise am PC.  Der 
Vorteil bei den Peacemaker-Handy Texten ist, dass diese liegend oder sitzend im Bett 
geschrieben werden und man am Handy auch Textvorschläge erhält und nicht alles tippen 
muss. Am PC kann man viel schneller schreiben erhält dort aber keine Textvorschläge. Wenn 
ich mich für eine Schreibweise entscheiden müsste dann würde ich die zehn Fingertechnik 
wählen da diese eher der Effizienz und Effektivität entspricht als die Einfingermethode. 

Die systematische Verhinderung von Frieden wird durch die gekauften, korrupten und gierigen 
US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner und Hofberichterstatter-
totschweiger bewirkt und gewährleistet. Als gekaufte, korrupte und gierige Handlanger und 
Erfüllungsgehilfen der CIA-DROHNENMÖRDER-Terroristen sind sie Mordbeteiligte 
Partner der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft die eine Lizenz zum Morden ausüben 
und dabei 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppeln. 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Womit wir hier mit einer weiteren Textwurscht heiter weiter machen können um im Textfluss 
zu bleiben und alles weiter voranzubringen. Sie sollten ja jetzt langsam daran gewohnt sein, 
dass Sie es mit einem Vielschreiber zu tun haben, der versucht alles in den offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg unterzubringen und zu vermitteln. Wenn Sie den Eindruck erhalten 
haben, das kann ja alles nicht mit rechten Dingen zugehen, dann liegen Sie erneut völlig falsch 
und erliegen einer weiteren Fehleinschätzung, nicht mehr, nicht weniger. Sie sollten doch 
längst mit Ihrer geistigen Meisterschaft begonnen haben, dann sollten Sie aber auch geistige 
Erfolge erreichen können und langsam Ihre Fehleinschätzungen überwinden können. Falls Sie 
wirklich geistig so unterentwickelt sind, dass Sie immer noch nicht mit Ihrer geistigen 
Meisterschaft begonnen haben und immer noch Ihr so wertvolles geistiges Potenzial 
vergeuden, dann kann es gut sein, dass Sie so dumm sind, dass Sie Ihr ganzes Leben lang auf 
Ihr geistiges Potenzial verzichten, weil Sie zu bequem oder faul sind sich geistig zu 
entwickeln. Wenn dem so ist, dann wird das mit Ihnen nie etwas werden und Sie zählen zu 
den geistigen Totalversagern, zu den Verlierern, zu den geistigen Zwergen, zu den geistig 
Verwahrlosten und geistig Verkümmerten. Möglicherweise auch zu den schwachsinnigen 
Schachköpfen oder gar zu den völligen Vollidioten. Wie ist denn da Ihre Selbsteinschätzung. 
Zu welcher Gruppe würden denn Sie sich selbst zuordnen, wenn Sie versuchen das alles 
sachlich und objektiv zu betrachten, wenn Ihre geistige Unterentwicklung das zulässt, dass Sie 
so eine Einschätzung machen können. Es könnte genauso gut sein, dass Sie unter einer 
erheblichen Erkenntnisschwäche leiden und es nicht wirklich geistig richtig einschätzen 
können, zu welcher Gruppe man Sie hinzuzählen muss. Haben Sie in letzter Zeit einmal einen 
IQ-Test gemacht? Ja? Nein, Sie fürchten sich davor zu erfahren, dass Sie unterer Durchschnitt 
sind und eigentlich schon zu den geistigen Unterentwickelten mit sehr niederen IQ zählen? Sie 
scheißen sich vor Ihrer geistigen Einschätzung an? Wie Sie sich vor vielem anderen auch 
anscheißen? Vor der Wahrheit, vor dem Auffliegen, vor Klaus Schreiner, vor Ihrem 
Mordprozess, vor der lebenslangen Gefängnisstrafe, vor dem Verlust Ihres Images, vor Ihrem 
geistigen Zustand, vor so vielem mehr, dass es hier den Rahmen dieses Briefverkehrs sprengen 
würde? OK, dann ein Ratschlag von mir. Nehmen Sie endlich fachärztliche Hilfe in Anspruch, 
wenn Sie so geistig überlastet und geisteskrank sind. Glauben Sie mir, wenn man ständig in 
die Hose macht, dann ist es höchste Zeit, sich das vom Facharzt ansehen zu lassen, damit man 
das behandelt und Sie davon wieder heilen kann. Haben Sie das verstanden? Sind Sie 
überhaupt noch mündig oder brauchen Sie längst einen Sachwalter der alles für Sie in die Hand 
nimmt und Ihnen hilft das Leben zu bewältigen? Ja, auch das ist eine ernstgemeinte Frage die 
nach einer Antwort sucht. Nein, hier handelt es sich auch um keine Provokation. Ich meine es 
wirklich gut mit Ihnen. Vielleicht leiden Sie ja auch unter paranoiden Wahnvorstellungen? Sie 
wissen, wenn man unter paranoiden Wahnvorstellungen leidet, empfindet das derjenige der 
diese paranoiden Wahnvorstellungen hat, so als hätte er klar Gedanken und alles ist in bester 
Ordnung, obwohl überhaupt nichts in bester Ordnung ist, sondern im Gegenteil, man geistig 
so paranoid am Weg ist, dass man es selbst überhaupt nicht mehr mitbekommt, wie man geistig 
unter Wahn leidet. Können Sie mir folgen? Haben Sie sich schon eine zweite oder dritte 
Meinung über Ihren Geisteszustand eingeholt und wissen jetzt ein wenig mehr über Ihren 
geistigen Zustand Bescheid? Die Geistesgestörten sind ja meist völlig geistig verblendet und 
schätzen Ihren eigenen Geisteszustand völlig unrealistisch ein da Sie Betriebsblind sind und 
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keine psychologischen und psychiatrischen Kenntnisse und Fähigkeiten sowie auch über 
keinerlei diesbezügliche Praxis besitzen, das machen zu können. Daher ist es bei diesen 
Angelegenheiten klug, sich vom Fachmann eine fachärztliche Diagnose erstellen zu lassen 
sowie brav alle Psychopharmaka einzunehmen und zu den Gesprächstherapien zu kommen 
und alles zu versuchen wieder die richtige geistige Spur zu erlangen. Klar ist, wenn man einen 
ausgeprägten Totschweigerwahnsinn und möglicherweise paranoiden Wahnvorstellen hat, 
man dann allermeisten nicht mehr von allein aus diesem geistigen Sumpf heraus zu kommen 
und wieder in die Normalität zurückzufinden. Also, gehen Sie in die Psychiatrie, da wird Ihnen 
ein Psychiater sicher helfen können und Sie finden in ein normales Leben zurück ohne einen 
Totschweigerwahnsinn ausgeliefert sein zu müssen. Können Sie sich überhaupt noch 
vorstellen, wie es ist, keinen Totschweigerwahnsinn zu haben? Das ist für Sie schon zu lange 
her? Sie können sich das gar nicht mehr vorstellen? Umso wichtiger ist es, dass Sie 
fachärztliche Hilfe in Anspruch nehmen und sich behandeln und heilen lassen. Glauben Sie 
mir einfach. OK? OK. Dann wenn Sie sinnerfassend lesen können, dann sollten Sie das jetzt 
aber wirklich begriffen haben und haben keine Ausrede mehr, dass nicht zu machen. Kann ich 
mich darauf verlassen, dass Sie das jetzt kapiert haben? Wenn Sie Schwierigkeiten mit dem 
begreifen haben, also begriffsstutzig sind und unter einer Erkenntnisschwäche leiden, dann 
sollten Sie einen guten Psychologen oder Psychiater damit konfrontieren und um Hilfe bitten. 
Das ist doch gar nicht so schwer zu verstehen? Wenn Sie ein völlig geistig unterentwickelten 
Totschweiger sind, und überhaupt nichts checken, dann wünsche ich Ihnen helle Momente, 
die eine Änderung bewirken. Ja, auch hier meine ich es nur gut mit Ihnen. Auch das können 
Sie mir wirklich glauben. Das ist hier nicht nur schnell daher geschrieben, das meine ich völlig 
ernst. Haben Sie das verstanden? Stellen Sie sich vor, Sie wären völlig normal. Verfügen Sie 
noch über dieses Vorstellungsvermögen sich vorstellen zu können, völlig normal zu sein? 
Nein. Sie sind nicht einmal dazu geistig in der Lage das tun zu können? Damit sind Sie völlig 
geistig überfordert sich vorstellen zu können wieder normal zu sein. Dann sind Sie wirklich in 
der Hand des Totschweiger-Wahnsinns gefangen und der ist längst Ihr Herr & Meister und 
gibt bei Ihnen im Geist den Ton an. Sie wurden somit feindlich übernommen. Ist Ihnen das 
auch noch nicht selbst aufgefallen? Sie sind der Sklave Ihres Totschweigerwahnsinns, der den 
Ton angibt und bestimmt. Sie sind somit fremdbestimmt und gekapert. Ge-hijackt, sozusagen. 
Sie wurden vom Wahnsinn einvernommen und der Wahnsinn hat Ihren ganzen Geist 
durchdrungen und regiert ihr Totschweigerleben. Wenn Sie eine Angst vor einem Psychiater 
oder Psychologen haben, kann es gut sein, dass der Wahnsinn Ihnen diese Angst nur vormacht, 
damit Sie nicht zu einem Facharzt gehen und sich vom Wahnsinn befreien lassen. Der 
Wahnsinn kann auch zu Mitteln greifen und Ihnen die Kontrolle über den Schließmuskel 
verwehren, um Sie so zu einem Hosenscheißer zu machen um Sie zu beschäftigen und Sie 
unter Scheiße zu setzen, ihre Selbstachtung und Selbstbewusstsein zu schmälern und Sie 
geistig erniedrigt. Haben Sie sich darüber schon einmal Gedanken gemacht? Nein? Sie haben 
sich wirklich noch keine Gedanken darüber gemacht, obwohl das viele Hosenscheißen ein 
massives Problem in Ihrem Leben ist? In diesem Fall sollte Sie jemand in die Psychiatrie 
zwangseinweisen lassen, damit Sie eine notwendige fachärztliche Behandlung bekommen. 
Nur damit das hier in aller Deutlichkeit, Offenheit, Klarheit und Direktheit mitgeteilt wurde 
und Sie nicht behaupten können, ich hätte Ihnen das nicht klar gemacht. Ich komme mir ja bei 
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Ihnen so vor, als ob ich auf eine kranke Kuh einreden muss, die nur mit offenen Augen mich 
anschaut und kaut, wiederkäut. Wie eine blöde Kuh. 

 

Ich entschuldige mich hiermit bei allen Kühen, dass ich diesen Vergleich hier angeführt habe. 
Gut, wenn Sie der Öffentlichkeit wirklich vermitteln wollen, dass Sie ein geistesgestörter 
Totschweiger sind, dann ist das Ihre Sache. Allerdings, wenn Sie durch das Totschweigen 
unschuldige Menschen gefährden, dann ist das eine Sache für die Gerichte. Ich denke Sie 
können mich hier sehr gut verstehen und der eine oder andere hat sich soeben wieder einmal 
in die Hose gemacht. Aber das ist ja nicht mein Problem, sondern das des Hosenscheißers. 
Gut, dann können wir hier an dieser Stelle heiter weiter machen und weil ich gut aufgelegt bin, 
beende ich den heutigen Schriftverkehr genau an dieser Stelle.  
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


